

# Lo tildó de “cálculo de servilleta”: Pacheco cuestiona estudio de Quiroz por acuerdo con SQM

Manifestó sorpresa por el resultado de la comisión especial de diputados.

El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, manifestó su sorpresa por el resultado crítico de la comisión investigadora de la Cámara de Diputados. “Me llama mucho la atención”, indicó, porque las negociaciones directas con SQM partieron públicamente en mayo de 2023. Hubo una serie de hitos que terminaron en un acuerdo “y nadie dijo ninguna palabra de que esto estaba mal porque era una negociación directa sin licitación”, expresó en T13 Radio este jueves. Cree que hoy, dos años después, cuando se está en “la fase final, final, final”, los cuestionamientos se deben a que “hay gente que (...) quiere politizar esta decisión”, entre otros motivos. Recordó que el informe de Quiroz y Asociados (publicado en Economía y Negocios Domingo), que cuantifica en US\$ 5.200 millo-

nes las transferencias del Estado a SQM, “es un estudio encargado (por el Grupo Errázuriz)... es una cifra que sale del cálculo en una servilleta, que no tiene ningún sustento. Es un estudio que está hecho muy a la rápida”.

En una declaración pública, el Grupo Errázuriz indicó: “Lamentamos la actitud y declaraciones del señor Pacheco Matte, que no se condicen con la alta responsabilidad de su cargo y las atribuciones estratégicas que tiene sobre un recurso tan importante como el litio de Chile.

## Licencias médicas

En cuanto al caso de las licencias de empleados que salieron de vacaciones al extranjero, Pacheco mencionó que de los 118 casos, 37 son personas que ya fueron desvinculados y sin indemnización.



FELIPE BAEZ

**El presidente** de Codelco, Máximo Pacheco, indicó que han desvinculado 37 personas por mal uso de licencias médicas.